



Inicio Actualidad Deportes Cartas al Director Agricultura Sociedad y Cultura Turismo

Buscador: [input] [icon]

Almuñécar Motril Salobreña Provincia

Síguenos en: [facebook icon]

Viernes, 13 de Julio 112 - 13:18:41

Editorial



SIENTO QUE ALGO VA A CAMBIAR

PUBLICIDAD



Otras Noticias en titulares

- Almuñécar - 13/07/2012 -**
El Ayuntamiento muestra su apoyo a la "Jazz Shopping Night" aunque les impone unas normas.
- Motril - 12/07/2012 -**
El PSOE exige al Gobierno municipal un 'plan de limpieza y adecuación' de espacios públicos y playas
- Motril - 12/07/2012 - Redacción**
Medio centenar de profesionales velarán por la seguridad de los usuarios en las playas de Motril este verano
- Almuñécar - 12/07/2012 - Redacción**
Cursos de Verano: "Durante la fase embrionaria la exposición a xenobióticos industriales puede ejercer un efecto muy perjudicial en el feto"
- Salobreña - 12/07/2012 - Redacción**
A la venta las entradas de la Fila Cero para el espectáculo "Cometa Hop" que se celebra este sábado en Salobreña
- Motril - 12/07/2012 -**
El próximo sábado 14 arranca en Motril la 2ª edición de AL-FRESQUITO, actividades de ocio en la calle.
- Agricultura - 12/07/2012 -**
La subida del IVA supondrá un sobrecoste anual de 412 millones para los profesionales agrarios
- Motril - 12/07/2012 -**
Inauguradas las obras de mejora de la carretera del Puerto de Motril, los viales en Santa Adela y Varadero.



12/07/2012 Redacción **El granadino Rodrigo Blaas, de Dreamworks Animation, impartirá una "masterclass" en la Universidad de Granada**

Blaas ha participado en la producción de películas como "Buscando a Nemo", "Cars", "La Edad de Hielo", "Los increíbles", "Ratatouille", "Wall-E", "Up", etc

Como colofón a las masterclass ofrecidas dentro del "Máster propio de animación 3D de personajes" de la UGR y Kandor Graphics, el próximo viernes, 13 de julio, la UGR contará con la participación de Rodrigo Blaas, animador granadino que ha trabajado en los estudios de animación más importantes del mundo.

Aprovechando su visita para dicha masterclass, a las 19 horas, en la Sala de Conferencias del Complejo Administrativo Triunfo, impartirá una conferencia abierta al público general, en la que nos hablará de su experiencia personal y profesional.

Rodrigo Blaas, nacido en Granada (1973), trabajó primero en España, en TV, antes de cruzar el charco para animar "La Edad de Hielo" de los estudios Blue Sky, y su corto "Gone Nutty", con la famosa ardilla de la serie como protagonista.

Después ha trabajado en Pixar desde el 2002, como animador en muchas de sus últimas películas y cortometrajes: "Buscando a Nemo", "Boundin", "Cars", "Los increíbles", "Ratatouille", "Wall-E", "Up", "Partly Cloudy"; y como supervisor de animación en el corto nominado al Oscar en el 2012, "La Luna".

En 2010 llevó a cabo su primer cortometraje independiente como director y escritor: "Alma", en el que han colaborado artistas de la talla del animador francés Bolhem Bouchiba, los diseñadores de personajes Carlos Grangel y Sergio Pablos, el director artístico Alfonso Blaas, el compositor Nacho Mastretta y el diseñador de sonido Tom Myers.

Recientemente, Rodrigo ha sido fichado por los estudios DreamWorks Animation; en donde da el salto a realizador cinematográfico, después de alcanzar un acuerdo para convertir su exitoso cortometraje animado 'Alma' en película, que contará también con la firma de Guillermo del Toro.



Añade un comentario...

Comentar con...

Plug-in social de Facebook

Enviar Imprimir PDF Compartir Facebook Twitter

Foto Ciudadana

